

**TRANSFERRING**

You can transfer labels onto garments by pressing them with an iron.

1. Print the label by pressing the print key after entering your message.
2. Press the garment with an iron to flatten it before transferring the message.
3. Place the label on the garment at the location where you wish the message to be transferred to.
4. Press over the label strongly with the iron set to cotton (150°C ~ 180°C) for about 15 seconds.
5. Allow to cool, then remove the backing tape carefully (about 10 seconds after pressing).

**NOTE**

- \* Transfers will be most successful on white garments made from 100% cotton with a plain (smooth) surface. You can also make transfers to garments made from 100% linen or cotton and polyester mix as long as they have a plain (smooth) surface.
- \* Any cloth with a rough surface such as pile or denim, or a waterproof surface is not suitable for transferring labels because the label will not adhere to the surface properly. Heat-sensitive cloth is unsuitable as it may be damaged when pressing with an iron at high temperature.
- \* It is necessary to transfer the label at high temperatures, therefore do not use on sensitive materials such as nylon, acetate or other similar fibres.
- \* Do not move the iron while pressing. The label may move out of the required position. Press by holding the iron vertically down onto the cloth.
- \* After the backing tape has been removed, the transferred label may appear glossy. Also some white spots may have appeared on the label caused by touching it when removing the backing tape. These can be removed by ironing over the area of the label placing a piece of cloth between the label and the iron.
- \* The label will have a white background on coloured cloth.
- \* Once applied, the transferred label cannot be removed so make all transfers with care.

**WASHING**

- \* You can wash garments with transferred labels over 20 times if the label has been transferred correctly. Detergents such as biological and non biological washing powders found in the home may be used.
- \* If the garment with the transferred label is placed in bleach for a length of time then discolouration to the label may occur.
- \* Be careful that hard objects such as buckles or buttons do not come into contact with the label during the wash.
- \* Do not dry clean garments which have had transfer labels applied.

**DRYING**

- \* You may dry garments with transfer labels as normal, either inside or outside.
- \* Do not tumble dry. The transfers will come off and may stick to other items of clothing.

**PRESSING**

- \* Iron garments containing transfers using normal temperature settings.
- \* Make sure to place some cloth between the iron and the label when you iron over it. The transferred label may stick to the cloth.



- \* The labels are non toxic and there are no materials regulated by law used in them. However please maintain common sense precautions such as do not place them in your mouth etc.
- \* Do not store the tape cartridge in direct sunlight or in an area of high humidity or dust.

**DAS AUFTRAGEN DER BÄNDER**

Sie können Etiketten auf Kleidungsstücken anbringen, indem Sie jene mit einem Bügeleisen aufdrücken.

1. Nachdem Sie Ihren Text eingegeben haben, lassen Sie das Etikett durch Betätigung der Drucktaste ausdrucken.
2. Drücken Sie das Bügeleisen auf das Kleidungsstück, um den Stoff vor dem Aufbringen des Textes zu glätten.
3. Legen Sie das Etikett auf die Stelle des Stoffes, an der die Beschriftung aufgetragen werden soll.
4. Drücken Sie das Etikett nun mit dem Bügeleisen (150 ~ 180 °C) für ungefähr 15 Sekunden fest auf.
5. Lassen Sie den Ausdruck abkühlen und entfernen dann vorsichtig das Trägerband (ungefähr 10 Sekunden nach dem Auftragen).

**BITTE BEACHTEN SIE FOLGENDES**

- \* Die beste Qualität eines Aufdrucks kann auf 100% Baumwollstoff mit einer glatten Oberfläche erzielt werden. Sie können auch Etiketten auf 100% Leinen oder auf einem Baumwoll-Polyester-Gemisch auftragen, so lange die Kleidungsstücke eine glatte Oberfläche aufweisen.
- \* Jedes Kleidungsstück mit einer rauhen Oberfläche wie z. B. Flor oder Jeansstoff oder mit einer wasserdichten Oberfläche ist nicht zum Aufbringen von Etiketten geeignet, weil das jeweilige Etikett nicht richtig auf der Oberfläche haftet. Wärmebeständiger Stoff ist gleichfalls ungeeignet, da das Kleidungsstück beim Aufdrücken des Bügeleisens bei hoher Temperatur beschädigt werden kann.
- \* Es ist notwendig, das Etikett bei hoher Temperatur aufzutragen. Bitte verwenden Sie daher keine Aufbügler auf solch wärmeempfindlichen Materialien wie z. B. Nylon, Acetat oder anderen ähnlichen Fasern.
- \* Verschieben Sie beim Auftragen des Bandes nicht das Bügeleisen. Das Etikett könnte von der gewünschten Position wegrutschen. Drücken Sie bitte während des Auftragens das Eisen fest auf den Stoff.
- \* Nachdem die Trägerfolie entfernt worden ist, kann das aufgetragene Etikett glänzend erscheinen. Ebenso könnten sich einige weiße Flecken auf dem Ausdruck herausbilden, die vom Berühren des Bandes bei Entfernung des Trägerbandes herrühren. Die Flecken entfernt man, indem man ein Stück Stoff zwischen das Bügeleisen und dem Etikett einfügt und die Stelle erneut überbügelt.
- \* Das Etikett wird einen weißen Hintergrund auf farbigem Stoff hinterlassen.
- \* Einmal durchgeführt, kann das aufgetragene Etikett nicht entfernt werden. Achten Sie bitte darauf, das Band sorgfältig aufzutragen.

**WASCHEN**

- \* Sie können Kleidungsstücke mit den aufgebügelten Etiketten mehr als 20 mal waschen, vorausgesetzt das Schriftband wurde richtig aufgetragen. Reinigungs- und Säuberungsmittel wie z. B. im Haushalt übliche Bio-Waschmittel und nicht biologisches Waschpulver können verwendet werden.
- \* Wenn das Kleidungsstück mit dem Aufbügler für eine gewisse Zeit in Bleichmittel gelegt wird, könnte eine Verfärbung des Etiketts auftreten.
- \* Beachten Sie bitte, daß harte Gegenstände wie Schnallen oder Knöpfe beim Waschen nicht mit dem Etikett in Berührung kommen.
- \* Führen Sie keine chemische Reinigung der Stoffe mit den aufgetragenen Bügelbändern durch.

**TROCKNEN**

- \* Sie können Kleidungsstücke mit dem aufgebügelten Etikett wie gewohnt trocknen.
- \* Bitte benutzen Sie zum Trocknen keinen Heißlufttrockner. Die aufgebügelten Etiketten könnten sich ablösen und an anderen Kleidungsstücken kleben bleiben.

**AUFTRAGEN**

- \* Bügeln Sie die Kleidungsstücke mit den aufgetragenen Bügelbändern bei normaler Temperatureinstellung. Vergewissern Sie sich vor dem Bügeln, daß Sie ein Stück Stoff zwischen dem Bügeleisen und dem Etikett eingefügt haben.
- \* Das Trägerband könnte an dem Stoffstück haften bleiben.



- \* Die Aufbügler sind nicht toxisch und enthalten keine giftigen Stoffe. Beachten Sie jedoch bitte die allgemeinen Vorsichtsmaßnahmen, wie z. B. nehmen Sie die Bänder nicht in den Mund etc.
- \* Bei der Aufbewahrung der Bandkassetten achten Sie bitte darauf, daß die Bänder vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt sind. Vermeiden Sie zudem zu hohe Luftfeuchtigkeit sowie ein Lagern der Bänder an staubintensiven Plätzen.